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Top 6 I. Einwohnerfragestunde

Herr Niemann erfragt, wann es mit dem Umlegungsausschuss der Mühlenstraße wei-
ter geht. Im Moment wird der neue Vorsitzende eingearbeitet, so der Bürgermeister, 
im Dezember wird eventuell schon die nächste Sitzung anberaumt.

Frau Räsch erklärt, dass der erste Teilabschnitt der Waldstraße erneuert worden sei. 
Wann erfolgt der Zweite? Es wird keinen zweiten geben, so Herr Kindler, so wie die 
Straße instandgesetzt wurde, bleibt es auch. Hier handle es sich um ein Missverständ-
nis.  

Herr Krause berichtet, dass bei der gefällten Buche am Kindergarten (bereits letzte 
Sitzung Thematik), nun schon ein Unrathaufen entstanden sei. Die Beseitigung muss 
dringend erfolgen!


